

Pelaksanaan bimbingan masyarakatan bagi terpidana bersyarat: (studi kasus di BAPAS klas I Jakarta Selatan)

Zainal Arifin

Deskripsi Dokumen: <http://lib.ui.ac.id/opac/themes/libri2/detail.jsp?id=99742&lokasi=lokal>

Abstrak

Secara umum tujuan penelitian ini adalah memberikan gambaran tentang pelaksanaan pembimbingan masyarakatan oleh Pembimbing Masyarakatan terhadap Klien Terpidana Bersyarat pada Balai Masyarakatan dan faktor-faktor apa yang mempengaruhi pelaksanaan bimbingan masyarakatan bagi terpidana bersyarat di Balai Masyarakatan.

Proses pembinaan terhadap klien Terpidana Bersyarat pada Balai Masyarakatan adalah tidak terlepas dari program pembinaan. Pada tahap pembinaan ini petugas mengadakan penelitian secermat mungkin pada sebab timbulnya masalah, baik menjadi penyebab pokok atau sampingan yang mendukung sebab pokok tersebut. Hasil data tersebut diolah, sehingga akan terlihat faktor-faktor yang menjadi penyebabnya. Agar pembinaan yang dilakukan efektif dan mencapai hasil yang disarankan maka pembimbing masyarakatan mengadakan evaluasi pelaksanaan pembinaan sehingga dapat diketahui sampai sejauh mana perkembangan dan hasil yang dicapai dalam pembinaan ini.

Faktor-faktor yang menjadi kendala dalam pelaksanaan pembimbingan Klien Terpidana Bersyarat yang dilakukan oleh petugas pembimbing masyarakatan (PK) pada Balai Masyarakatan adalah meliputi: Faktor internal (keadaan petugas dan sarana prasarana); Faktor eksternal (Idien, masyarakat, peraturan yang mengatur pelaksanaan tugas Bapas, dan koordinasi dengan instansi/pihak luar)

Pelaksanaan pembimbingan terhadap klien terpidana bersyarat belumlah sesuai antara teori yang ada dengan praktek lapangan, terutama dalam penerapan metode dan tehnik yang ada, oleh karena itu disarankan dalam pelaksanaan tugasnya, pembimbing masyarakatan (PK) harus mampu mengetahui tentang teori-teori yang ada kaitannya dengan pelaksanaan tugas. Kurangnya partisipasi masyarakat terhadap upaya pembinaan lanjutan bagi terpidana bersyarat maka disarankan bagi para petugas PK agar mengadakan sosialisasi di lingkungan masyarakat tentang peranan BAPAS dalam membimbing dan membina para klien terpidana bersyarat.